



El Profeta —la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él— hizo la ablución lavando dos veces las partes de su cuerpo

'Abdul-lah bin Zaid —que Al-lah esté complacido con él— narró: «El Profeta —la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él— hizo la ablución lavando dos veces las partes de su cuerpo».

[Hadiz auténtico (sahih)] [Registrado por Al-Bujari]

En ocasiones, el Profeta —la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él— lavaba cada parte del cuerpo dos veces durante la ablución. Así pues, lavaba la cara —incluyendo la aspiración del agua por la nariz y enjuagarse la boca—, los brazos y los pies dos veces.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/es/show/65082>

